

# RESNARKOBA

## Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Masyarakat Semakin Paham Pentingnya Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

May 28, 2024 - 09:57



*Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Masyarakat Semakin Paham Pentingnya Kamtibmas*

Polsek Gegerbitung kembali menunjukkan dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menggelar Patroli Dialogis pada hari Selasa, tanggal 28 Mei 2024. Dengan dimulai pukul 11:00 WIB, kegiatan ini dipimpin oleh AIPDA Ramdani dan BRIPKA Mustopa A.Z.

Rute patroli dialogis kali ini meliputi wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan fokus utama di Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Mereka tidak hanya berpatroli untuk memastikan situasi tetap kondusif, tetapi juga mengajak partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah mereka.

Dalam interaksi dengan masyarakat, petugas memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga situasi kamtibmas, serta mengantisipasi potensi tawuran antar pelajar. Mereka juga mengingatkan remaja untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan.

Hasil patroli menunjukkan bahwa pesan-pesan tersebut diterima dengan baik oleh masyarakat. Mereka menunjukkan pemahaman yang baik tentang pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan berjalan lancar dan kondusif, menandakan adanya kerjasama yang erat antara Polsek Gegerbitung dan masyarakatnya.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E, menyampaikan apresiasinya atas partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan ini. Dia juga menekankan pentingnya kerjasama terus-menerus antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah tersebut.

Dengan demikian, kegiatan Patroli Dialogis ini tidak hanya menjadi sarana untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan, tetapi juga mempererat hubungan antara Polsek Gegerbitung dan masyarakatnya. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.